Papa Francisco urge detener a los «señores de la guerra»

Ciudad del Vaticano

rancisco lamentó hoy que los traficantes de armas ganen "con la sangre de los hombres y de las mujeres", e instó al mundo a detener las espirales de violencia que sólo benefician a unos pocos "señores de la guerra".

Creo que hoy el pecado se manifiesta con toda su fuerza de destrucción en las guerras, en las diferentes formas de violencia y maltrato, en el abandono de los más frágiles. Y los que pa-

últimos, los inermes", dijo el Papa, en una entrevista publicada por el diario italiano "La Repubblica". Se preguntó para qué sirven las guerras, afirmó que la violencia sólo provoca represalias e insistió que la violencia no es la cura para el mundo destrozado. Consideró que responder a la violencia con la violencia conduce a migraciones forzadas y a enormes sufrimientos, porque grandes cantidades de recursos son destinados a objetivos militares y sustraídos a las exigencias cotidianas de

dificultades, de los ancianos, de los enfermos, de la gran mayoría de los habitantes del mundo. En el peor de los casos puede llevar a la muerte, física y espiritual, de muchos, cuando no de todos", constató. En la conversación, el líder católico abordó otros temas. Explicó el motivo por el cual decidió celebrar la misa de este Jueves Santo y el tradicional lavado de los pies en la cárcel de Paliano, ubicada a las afueras de Roma. Recordó que Jesús dijo, referido al juicio final: "estuve preso y vi-

miento que vale para cada uno pero, especialmente, para el obispo que es "el padre de todos". Algunos dicen: 'Soy culpable'. Yo respondo con la palabra de Jesús: 'Quien esté libre de culpa, que arroje la primera piedra'. Veámonos dentro y tratemos de ver nuestras culpas. Entonces, el corazón se hará más humano", estableció. Sostuvo que los obispos y los curas deben estar siempre al servicio de los demás, y que él cumple estos gestos porque es un deber que le nace del corazón.



CIUDAD DEL VATICANO.- El sumo pontífice afirmó que la violencia sólo provoca represalias e insistió que no es la cura para el mundo

Viernes 14 de Abril del 2017



PAN pide a Delfina no usar «su condición de mujer» para evitar rendir cuentas

Inf. Pág 2-B

Nacional

EU mata por error a 18 milicianos sirios de fuerzas

Inf. Pág 4-B



Si EU tiene la bomba madre, Rusia tiene la bomba padre

stados Unidos lanzó hoy en Afganistán una bomba de 10 toneladas conocida como "La Madre de Todas las Bombas" (MOAB), pero es Rusia quien tiene una más poderosa y a la cual llaman "El Padre de Todas las Bombas".

La conocida como FOAB es cuatro veces más grande que la MOAB de Estados Unidos. Es una bomba termobárica con una capacidad de destrucción de alrededor de mil pies de radio y produce una explosión equivalente a 44 toneladas de TNT. Esto la convierte en la bomba no nuclear

más poderosa del mundo.

Todo lo que esté vivo es meramente vaporizado», dijo en 2007 Alexander Rukshin, jefe adjunto de las Fuerzas Armadas rusas.

Las armas termobáricas son distintas a las bombas convencionales, pues las primeras son combinadas con oxígeno atmosférico para extender la explosión.

Creada en 2007, la FOAB explota antes de tocar tierra, desintegra los objetivos y colapsa estructuras, produce, también, una explosión y posteriores réplicas tan poderosas como una pequeña bomba nuclear, pero sin los efectos negativos de la radiación.



grande que la MOAB de Estados Unidos, es una bomba termobárica.

Narco pagó campaña de Yarrington; revelan apoyo de Osiel Cárdenas

Ciudad de méxico

peradores de Tomás Yarrington y líderes del Cártel del Golfo pactaron en 1998 el apoyo a la candidatura de éste a la gubernatura de Tamaulipas.

Según el testigo protegido Óscar, la reunión fue en el restaurante La Mansión del Prado, en Reynosa, Tamaulipas, a petición de Yarrington, quien solicitó a sus colaboradores encontrar recursos para su campaña, "sin importar de dónde provinieran". Los testimoniales de Óscar refieren que, tras ese primer acercamiento, durante el verano y otoño de 1998 entregaron dinero para la campaña de Yarrington y las cantidades oscilaban entre medio millón y un millón de dólares. Un colaborador de Yarrington pidió directamente dinero a Osiel Cárdenas, líder del Cártel del Golfo, para apoyar la campaña y éste se lo mandó al día siguiente, según el testimonial. Narco financió campaña de Yarrington El exgobernador, detenido en Italia, recibió cantidades por hasta un millón de dólares durante los comicios. En 1998 el restaurante La Mansión del Prado, en Reynosa, Tamaulipas, fue escenario del primer pacto entre los operadores de Tomás Yarrington, quien en ese entonces aspiraba al gobierno de Tamaulipas, y los principales líderes del Cártel del Golfo.



CIUDAD DE MEXICO.-En 1998 se pactó el respaldo en un restaurante de Reynosa; priista pedía obtener recursos "sin importar de dónde provinieran", según testimoniales del caso.

Lanza EU la «madre de todas las bombas» contra Afganistán

Fué una misión exitosa; Trump

Estados Unidos

I presidente de Estados Unidos, Donald Trump, confirmó que las fuerzas militares estadounidenses reciieron autorización para el bombardeo de hov en Afganistán contra una red de túneles y cuevas presuntamente controlados por el grupo terrorista Estado Islámico.

Al ser cuestionado por periodistas en la Casa Blanca sobre esta acción, Trump respondió: «Les dimos a las fuerzas militares total autorización. Esta fue otra muy muy exitosa misión». «Las fuerzas militares están actuando con total capacidad y en completa coordinación con el gobierno, eso es lo que están haciendo y es por eso que han sido tan exitosos en ellos. Si comparan lo que ha pasado en las últimas semanas, las cosas están mejor», añadió Trump sin dar mayores detalles de la misión militar. Las fuerzas estadounidenses atacaron hoy un complejo de túneles del Estado Islámico en Afganistán con la bomba no

nuclear más grande usada jamás en combate por del ejército norteamericano y apodada la «madre de todas las bombas», informaron funcionarios del Pentágono. La bomba, conocida oficialmente como GBU-43, contiene 11 toneladas de explosivos. La Fuerza Aérea la apoda MOAB («Mother Of All Bombs» o «madre de todas las bombas»). Cuando se desarrolló a principios de la década del 2000, el Pentágono hizo una revisión formal de la justificación legal para su uso en combate. El cuartel general estadounidense en Kabul dijo en una declaración que la bomba fue arrojada a las 19:32 horas locales contra un complejo de túneles en el distrito de Achin, en la provincia de Nangarhar, muy cerca de la frontera con Pakistán y donde ha estado operando la filial afgana de Estado Islámico. El portavoz del Pentágono, Adam Stump, dijo que la bomba fue lanzada desde un avión de carga MC-130 de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, que dijo que había sido llevado a Afganistán

«hace algún tiempo» para su uso potencial. El comandante de las fuerzas estadounidenses en Afganistán, general John W. Nicholson, dijo en una declaración escrita que el ataque buscó minimizar los riesgos para las fuerzas afganas y estadounidenses que realizan operaciones de limpieza en el área de Achin, «maximi-

zando la destrucción» de los combatientes de ISIS y sus

instalaciones. Agregó que ISIS ha estado utilizando artefactos explosivos improvisados, búnkeres y túneles para fortalecer sus defensas. «Esta es la munición adecuada para reducir estos obstáculos y mantener el impulso de nuestra ofensiva contra ISIS-K», agregó, repitiendo las siglas que usan los militares estadounidenses para referirse a la afiliada de ISIS.



por fuerzas estadounidenses en Afganistán, Donald Trump respondió. "Les dimos a las fuerzas militares total autorización. Esta fue otra muy muy exitosa misión".

EU avisó a Afganistán sobre lanzamiento de potente «bomba madre»

I gobierno afgano afir mó que estaba en con tacto con Estados Unidos e informado del lanzamiento en Nangarhar de una bomba GBU-43 contra una instalación del Estado Islámico (EI) y se encuentra en proceso de evaluación del resultado del bombardeo.

El gobierno afgano estaba (en contacto) informado del ataque aéreo por fuerzas estadunidenses en el distrito Achin en Nangarhar», indicó en Twitter Shah Hussain Murtazavi, portavoz del presidente afgano, Ashraf Gani.

El bombardeo con la GBU-43, un proyectil de 10 toneladas que mata con una onda de presión aérea, fue ejecutado hoy a las 19:32, hora local, en el distrito de Achin, en la provincia oriental de Nangarhar con la aprobación del presidente estadunidense, Donald Trump.

El portavoz de la Casa Blanca, Sean Spicer, indicó que el objetivo era acabar con un «sistema de túneles y cuevas» del El en Afganistán que «les permitía moverse con libertad y atacar con más facilidad a los asesores (militares) estadunidenses y las fuerzas afganas».

La oficina de la Presidencia afgana señaló en un comunicado que el ataque aéreo fue «diseñado para apoyar los esfuerzos de las fuerzas de seguridad afganas y las fuerzas estadunidenses, así como para minimizar el riesgo» para los efectivos de ambos cuerpos involucrados en operaciones en la zona.

Se tomaron precauciones para evitar víctimas civiles.

La evaluación de las bajas

Pobreza y violencia, originados por corrupción: Rivera Carrera

Washington

a pobreza y la violencia son males originados por el pecado de la corrupción, avaricia que es «insoportable y desmedida» en México, afirmó el cardenal Norberto Rivera Carrera.

Al oficiar la misa Crismal por el Jueves Santo, el prelado afirmó que la corrupción es un pecado grave porque el dinero robado no es del gobierno, sino que pertenece a los pobres, a quienes por causa de este «despojo inmoral» no llegan servicios indispensables como la alimentación y la salud. Acompañado del nuncio apostólico Franco Coppola, advirtió que el «caballo apocalíptico» de la violencia ha

generado estragos «espantosos» en el país como muertes atroces y fosas clandestinas que hacen parecer que ha desaparecido el respeto por la dignidad humana. «Muertes atroces que ya vemos como cotidianas y no nos conmueven, personas descuartizadas, fosas clandestinas, desaparecidos, secuestros, feminicidios: tantos periodistas asesinados cobardemente, crímenes arteros cometidos incluso contra nuestros hermanos sacerdotes, muchos de ellos ultimados por ser fieles a su ministerio, otros secuestrados y extorsionados», expresó. Señaló que es innegable el egoísmo de quienes viven en una «insultante opulencia» a costa de la miseria de millones de pobres que carecen de lo más elemental. «Sabemos que muchos de estos males tienen su origen el pecado y la corrupción, esa avaricia que en México es insoportable y desmedida», enfatizó. Rivera Carrera también se refirió al aborto como la «más cruel de las violencias» mediante el «asesinato de miles de niños en el seno de sus madres, el drama de estos inocentes que son desechados como una amenaza y cuya aniquilación ahora es vista no como lo que es un delito, sino como un derecho». Destacó que es deber de la Iglesia brindar el «bálsamo de la misericordia» a las mujeres que toman conciencia de la gravedad de esta acción.

La bomba que EU lanzó contra Afganistán cuesta 16 MDD

Ciudad de México

stados Unidos lanzó su bomba no nuclear más poderosa sobre un objetivo de ISIS este jueves 13 de abril a las 7:00 PM en Afga-

También conocida como MOAB, fue desarrollada en 2003, se calcula que el gobierno de Donald Trump, cuenta con 20 en su arsenal.

Sean Spicer, el Secretario de prensa de la Casa Blanca, mencionó que la finalidad de este ataque, era destruir una red de túneles por los que los combatientes de ISIS utilizan para moverse libremente.

Ante el ataque, la prensa ha comenzado a cuestionar el costo de la bomba. Muchos medios dinero que tiene un costo de 316 millones de dólares, sin embargo, en Business Insider, publicaron el precio real de cada una de las bombas MOAB. Según el sitio de equipo militar Deagel este tipo de armamento tiene un costo de 16 millones de dólares (302,400,000 millones de pesos mexicanos) por unidad. Un costo considerable que no es desconocido para el presupuesto de nuestros vecinos del norte.



CIUDAD DE MÉXICO.-Así lucer cada MOAB.